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Antrag 
öffentlich 
 

 
Erhöhung der Qualität der Grünflächenpflege 

Einreicher: 

Fraktion BfW 
Datum 

10.10.2024 
 
geplante 
Sitzungstermine 

Gremium Zuständigkeit 

06.11.2024 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam Entscheidung 

 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, die Anstrengungen für eine bedarfsgerechte 
Pflege der städtischen Grünflächen zu verstärken. 
Dazu ist in einem Konzept aufzuzeigen, wie die Voraussetzungen für eine wirksamere 
Grünflächenpflege gesichert werden können. 
Dabei soll auch aufgezeigt werden, wie bürgerschaftliches Engagement für die bessere 
Pflege öffentlicher Grünanlagen stimuliert und gefördert werden kann. 
Das Konzept soll im April 2025 vorgelegt werden. 
 
Begründung: 
 
Der Zustand der öffentlichen Grünflächen ist ein Aushängeschild der Tourismusstadt 
Potsdam und wichtiger Bestandteil einer Wohlfühlatmosphäre im bürgerschaftlichen 
Zusammenleben. 

Es ist bedauerlich und Gegenstand starker öffentlicher Kritik, dass sich der Pflegezustand 
von Grünflächen verschlechtert hat und wie z.B. am Keplerplatz eine Verwahrlosung von 
Grünflächen beklagt wird. Hintergrund ist eine finanziell bedingte Streckung der 
Pflegeintervalle. 

Um eine weitere Verschlechterung zu verhindern soll die Verwaltung in einem Konzept 
aufzeigen, wie der Pflegezustand verbessert werden kann. 

Dazu sollen auch Überlegungen angestellt werden, wie bürgerschaftliches Engagement 
stimuliert und gezielt gefördert werden kann. 

Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg 
Fraktionsvorsitzender BfW 
 
 
Anlagen: 
Keine 
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